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Abstract (en)
1. A multistage centrifugal pump with a vertical shaft and a segmental housing (2) comprising a plurality of housing sections, for feeding liquids near
to their boiling point, which at its lower end (3) on the intake side is immersed in a container (1) for the inflow of the liquid, above which the pump
drive and the pressure pipe connection (5) are accessible, characterized in that the housing section (6) of the second or a further pump stage has an
annular flange (7) in the form of a cover of the container (1), on which the inlet connection (8) accessible above the container (1) is disposed.

Abstract (de)
Eine mehrstufige Kreiselpumpe (2) ist in Verbindung mit einem Topf (1) für die Zuführung des Fördermediums so angeordnet, daß der
Pumpeneinlauf tief in den Topf eintaucht, während die Saug- und Druckstutzen (5, 8) sowie der Motor oberhalb des Topfes angeordnet sind.
Die Verbindung der Pumpe mit dem Topf erfolgt durch Ausbildung des Topfdeckels (7) als eine Pumpenstufe (6) einer möglichst weit von der
Ansaugöffnung (3) entfernten Pumpenstufe. Das Aggregat kann mit dem Topf (1) in den Boden eingesenkt werden. Für Flüssigkeiten, die nahe
ihrem Siedepunkt zu fördern sind, werden dadurch die Zulaufbedingungen verbessert, währen die Anschlußorgane, der Motor und die Armaturen
oberhalb des Bodens zugänglich bleiben.
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